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春日中ブロック発表会について １１／３０

春日中、須玖小、本校の３校が春日中ブロックです。春日市には小学校１２校、中学校

６校ありますが、中学校１、小学校２で、６つのブロックを作っています。

１１月３０日に春日中ブロックにおいて、人権教育の研究発表会がありました。これは、

教職員を対象にする研修会であり、人権の視点から、３校が授業を公開し、参観者と共に

内容を研修し、それぞれの学校における日々の授業実践に生かそうとするものです。

会場は、春日中学校、須玖小学校で実施されました。

本校からは、３クラス（２年３組堀上学級、３年３組大石学級、５年２組松本学級）が

須玖小にて、授業を公開しました。普段とは違う環境の中、また、たくさんの先生方に見

られる中での授業でした。授業の中では、日頃子供たちが頑張っている姿を見て頂けたと

思っています。子供たちにとっては、よい経験になったことでしょう。

下校時刻等の変更で、お世話をおかけしました。

いろいろなことを頑張っています！

先日、春日市総合スポーツセンターで行われた「スポコン広場」地区大会では、中学年

の部長縄で、３年生が見事に、１・２位を獲ることができました。

この大会は、福岡県が主催する大会で、ねらいはスポーツに親しむ機会を増やすという

ことです。本校からは、５年生も参加し、練習から頑張り、本番では練習ではでなかった

記録を４クラス共に、出すことができました。

また、絵画においては、筑紫地区の小学校が出品し、その出来映えを競う「県展」とい

うものがあります。昨年度、本校は入選作品が多く、見事に「学校賞」を頂くことができ

ました。本年度もその審査が、先日ありましたが、昨年に引き続き、たいへんよい成績を

納めているようです。

学校だけではなく、学校外でも評価を受け

ることは、子供たちにとっても、私たちにと

っても大きな励みになります。

子供たちには、色々なことに積極的に挑戦

して欲しいものです。

Ｎｏ，２９ 平成２９年１２月１日（金）

春日っ子通信
春日小学校・校長室だより 文責 校長 丸山 晴幹
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